



## Educación en línea

por Tim Archer

Creo en la educación en línea, y esa es una de las razones por las que estoy encantado de formar parte del equipo administrativo de TIBI. Después de haber impartido clases en TIBI en diferentes funciones durante los últimos 10 años, me complace ahora formar parte oficialmente del equipo.

Creo en la formación de líderes cristianos allí donde se encuentren, alterando lo menos posible sus vidas y ministerios. Creo en proporcionar una enseñanza de alta calidad a personas en contextos y situaciones vitales diversos. Creo en ofrecer formación en un momento de sus vidas en el que puedan aplicar inmediatamente lo que aprenden, en su cultura, entre su gente.

¿Significa esto que estoy en contra de la formación presencial? En absoluto. Cada método tiene sus puntos fuertes y sus limitaciones. Necesitamos que las instituciones tradicionales de educación superior sigan ofreciendo excelencia en la educación y la profundidad de la interacción personal que proporcionan. Pero el auge de la interconexión digital también nos brinda oportunidades que eran inimaginables hace solo una generación. La iglesia debe dar un paso



al frente y afrontar el reto de utilizar estas tecnologías para el mayor bien.

Cada vez más cristianos de habla hispana tienen acceso a Internet, ya sea a través de sus teléfonos o computadoras. Esto les permite participar en cursos de formación en línea en cantidades impensables hace solo unos años. Al proporcionar acceso a profesores bien cualificados y a una enseñanza de alta calidad, TIBI permite a estos creyentes prepararse para el ministerio sin tener que trasladarse al extranjero, interrumpir sus ministerios o causar inconvenientes a sus familias.

Creo en la educación en línea.

Y sé que tú también, de lo contrario no estarías leyendo esto.

Gracias por colaborar con nosotros en esta importante labor.